

Projection éthérique

Le problème, c'est que lorsque vous pensez que vous dormez, vous ne l'êtes pas. Vous entrez dans votre corps éthérique.

C'est pourquoi vous vivez toutes ces expériences désagréables. Ce ne sont pas des rêves. Vous voyez ce qu'il y a dans les royaumes éthériques, et il peut y avoir beaucoup d'entités désagréables dans ces royaumes.

Je pourrais dire ce qui se passe à partir de deux choses que vous avez écrites.

1. Vous avez dit que vous êtes paralysé. Si vous dormiez, vous ne seriez pas paralysé. De plus, vous ne sauriez pas que vous êtes paralysé, sauf si vous êtes éveillé et que vous en faites l'expérience.

2. Lorsque vous vous réveillez, les rêves s'estompent généralement rapidement. Mais vous vous souvenez de ces expériences.

Maintenant, en supposant que j'ai raison, comment arrêter de faire de la projection éthérique ?

C'est dur car je ne sais pas ce qui le provoque.

Tout ce que je peux dire, c'est de faire attention à ce que vous mangez ou buvez peu de temps avant d'aller au lit.

Essayez de regarder à la télévision des films non violents, etc.

Lorsque vous vous couchez, priez Dieu en le remerciant pour sa protection. Essayez de visualiser Ses anges qui vous entourent et veillent sur vous. Dormez ensuite paisiblement, sachant que Dieu prend soin de vous.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.